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A reunião teve como pauta as alterações propostas para os novos regulamentos

  

Visando esclarecer todas as alterações regulamentares propostas para os planos da
Eletrobras, a Diretoria Executiva da Eletros juntamente com a sua Gerência Jurídica se
reuniram com a Diretoria de Licenciamento da PREVIC.

  

Na reunião, a Eletros teve a oportunidade de apresentar as mudanças, esclarecer às dúvidas
da PREVIC sobre o novo regulamento e se colocar à disposição para atendimento imediato
sobre este assunto.

  

Conforme informamos em matérias anteriores, as alterações regulamentares dos planos estão
na Superintendência Nacional de Previdência Complementar (PREVIC) e apenas após a
aprovação deste órgão regulador será iniciado o período para a migração.

  

Fonte: Eletros, em 28.07.2020
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